
 

 

LE UOVA 
 

I cavalli, dopo Omero, hanno sempre portato sorprese. Questi 
di Silla, i più grandi del mondo, vorremmo portassero delle 
buone novità, con la loro “gigantesca” energia.  

Le uova che io simbolicamente porto e raccolgo come loro 
dono, vorremmo facessero nascere un nuova Era, una nuovo 
desiderio di pace vera, un nuovo rispetto per il pianeta e la sua 
“natura” straordinaria.  

Vorremmo nascesse una nuova Anima per questa umanità 
confusa e spaventata, che per la maggioranza dei disastri che la 
colpiscono, può incolpare solo se stessa.  

Uova “d’oro” per una nuova epoca d’Oro.  
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